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E-commerce em crise?
Consumidores reclamam 
os atrasos nas entregas. 
Tarifações voltam a valer

Gerson Nunes foi destaque
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SEJA UM ASSOCIADO

Acompanhamento de processos trabalhistas e consultas jurídicas nas áreas;
trabalhista, cível e defesa do consumidor

Reclamações e sugestões para encaminhamento

TORNE-SE MEMBRO DO MOVIMENTO LOJISTA

BENEFÍCIOS

Produtos para você consultar e obter informações sobre inadimplência e
dados cadastrais em consultas completas de pessoas físicas e jurídicas

Momento de interação e networking

Ouvir demandas do comércio local

Presencial em parceria com a Inove Gestão Contábil

Cursos e palestras

REPRESENTAÇÃO DOS INTERESSES DOS LOJISTAS DIANTE DO PODER
PÚBLICO;

CERTIFICADO DIGITAL COM DESCONTO;

ASSESSORIA JURÍDICA

OUVIDORIA DO COMÉRCIO

CAFÉ EMPRESARIAL

CDL NO SEU BAIRRO

CONSULTORIA CONTÁBIL

CAMPANHAS COMERCIAIS

PARCERIA COM SEBRAE

CONSULTAS SPC BRASIL/SERASA;
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    Falamos tanto e repetidas vezes de inúmeros

casos de lojas depredadas, invadidas e furtadas na

nossa cidade. As perdas e danos aos comerciantes e

lojistas já são incalculáveis e intensificar a segurança

não foi o bastante! A CDL é uma entidade que

defende os interesses nosso comércio e estamos

juntos em apoio ao Projeto de Lei do Vereador

Fabiano Gonçalves apresentado na Câmara, que

prevê a Internação Humanizada oferecida a pessoas

usuárias de droga em situação de rua. Ainda há

muito o que se discutir a respeito, mas o que cada

um de nós se pergunta é “até quando” continuar

com essa “sensação de insegurança” e

vulnerabilidade, visto que a Polícia Militar não deve

seguir sozinha no empenhos. Os esforços precisam

ser eficazes no legislativo e em muitas outras

esferas. Vamos acompanhar o avanço desta

discussão e manteremos vocês cientes de cada

decisão tomada. 

    A edição deste mês também traz as medidas de

infraestrutura pensadas para a Região Oceânica, que

indica um upgrade no comércio local, e ainda o

nosso eterno Canhotinha de Ouro, Gerson Nunes ,

que reuniu fãs em mais um de nossos Cafés

Empresariais.
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Movimento de bares e restaurantes proporcionam menos tempo
com os celulares e mais interação entre amigos

momento desapego

Segundo a BBC, a cadeia

Frankie & Benny's teve a ideia

após financiar uma pesquisa

que entrevistou cerca de 1,5

mil pais, mães e crianças.

Com os resultados, ela diz ter

descoberto que 25% dos

adultos costumava mexer no

celular durante refeições em

família. Destes, 23% olhavam

para o smartphone enquanto

o filho ou filha falava com eles

sobre o seu dia, o que levou

10% dos pequenos a tentar

esconder o aparelho dos pais

para chamar a atenção.

A empresa espera que o prato

gratuito seja suficiente para

amenizar esse quadro,

incentivando as famílias a

conversarem e interagirem

mais enquanto 

ma grande cadeia de restaurantes do

Reino Unido teve uma ideia inusitada para

incentivar as pessoas a passarem menos

tempo no celular enquanto jantam.

Voltada para pais e mães de crianças

pequenas, a proposta é que os clientes

deixem seus celulares em uma caixa e, em

troca, recebam uma refeição gratuita do

menu infantil.

estão comendo, dando atenção

especial para quem tem até 14

anos. O que poucos sabem é

que a maior parte do Mundo

discorda do que fazemos com

celulares em restaurantes. Aqui

no Brasil, parecem um pulmão

artificial que deve ser

monitorado, 24 horas por dia.

Em cidades turísticas também

se nota a figura do garçom-

fotógrafo, e é claro que o

registro breve de um momento

feliz não incomoda a ninguém.

Por aqui, a tarefa chega a tomar

20% do tempo da equipe. São

chefs, sommeliers, barmans e

outros reféns fazendo poses,

bumerangues e descrições de

pratos, em vídeos e “lives” no

instagram. Vale o desafio de

desapegar e apreciar os

contatos frente a frente.

05 foto: JP News

fonte: Abrasel



Fonte: G1 Economia

E-COMMERCE

Empresas alegam alta
demanda consumidores se
queixam de atrasos nas
redes

A partir de 1º de agosto, começa a
valer a lei que cria taxação de 20%
sobre compras internacionais abaixo
de US$ 50. Antes da aprovação da
norma, produtos com preços menores
não eram tributados.

Sites de compras

internacionais — os populares

sites das "blusinhas" — estão

sendo alvo de queixas de

consumidores nas redes

sociais nos últimos dias por

atraso nas entregas.

Um desses sites, a Shein,

enviou e-mails a consumidores

informando que o envio dos

produtos adquiridos no site vai

demorar "mais do que o

normal" devido ao "aumento

das encomendas".

Na semana que vem, as

empresas vão começar a pagar

impostos de importação de

20% sobre compras

internacionais de até US$ 50.

A taxação deve ser repassada

aos preços ao consumidor. 

A nova taxação foi sancionada

pela Presidência da República

em 27 de junho. Nas redes

sociais, consumidores estão

se queixando no atraso das

entregas. Além de contatos

por e-mail, as notificações de

demora no envio da

plataforma também são

incorporadas ao aplicativo.

Além disso, expressam

preocupações com a

possibilidade de serem

taxados caso o produto não

chegue antes da data prevista

para o início da taxação. 

Outra empresa que vem

sendo alvo de reclamação na

demora dos itens é a Shopee,

também popular entre os

brasileiros.

Nas redes sociais,

consumidores se queixam dos

atrasos nas remessas desde

junho. Os comentários

incluem relatos de atrasos de

até 2 meses em função da

suposta sobrecarga da

demanda. A cobrança do

tributo de importação

começa oficialmente na

próxima quinta-feira, 1º de

agosto, 
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Foto: O Globo

https://g1.globo.com/economia/noticia/2024/06/27/calculadora-do-g1-mostra-como-ficam-os-precos-das-compras-internacionais-de-us-50.ghtml
https://g1.globo.com/economia/noticia/2024/06/27/calculadora-do-g1-mostra-como-ficam-os-precos-das-compras-internacionais-de-us-50.ghtml
https://g1.globo.com/economia/noticia/2024/06/27/calculadora-do-g1-mostra-como-ficam-os-precos-das-compras-internacionais-de-us-50.ghtml
https://g1.globo.com/economia/negocios/noticia/2024/07/23/compras-internacionais-de-us-50-varejistas-passam-a-cobrar-imposto-de-20percent-neste-sabado-veja-como-ficam-os-precos.ghtml
https://g1.globo.com/economia/negocios/noticia/2024/07/23/compras-internacionais-de-us-50-varejistas-passam-a-cobrar-imposto-de-20percent-neste-sabado-veja-como-ficam-os-precos.ghtml
https://g1.globo.com/economia/negocios/noticia/2024/07/23/compras-internacionais-de-us-50-varejistas-passam-a-cobrar-imposto-de-20percent-neste-sabado-veja-como-ficam-os-precos.ghtml
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    O Banco Central publicou nesta segunda-feira
(22) novas regras para transações via PIX, que
limitam os valores transferidos por celulares ou
computadores não cadastrados.
Ou seja, se o aparelho nunca realizou uma
transação via PIX, as transferências serão limitadas
a:

R$ 200 por transação;
R$ 1.000, somando todas as transações no dia.

    Os limites valem até que o usuário confirme,
junto ao banco, que aquele novo aparelho pode ser
liberado para transações maiores.
As regras valem a partir de 1º de novembro, e só
para aparelhos novos. Quem já usa o PIX em um
celular ou computador atualmente não terá
impacto, a menos que troque de aparelho ou
queira usar uma outra chave. "Essa medida
minimiza a probabilidade de fraudadores usarem  

dispositivos diferentes daqueles utilizados pelo
cliente para gerenciar chaves e iniciar
transações Pix", explicou o Banco Central em
nota. 
   Com as novas regras, mesmo com login e
senha, o fraudador não conseguirá realizar
transferências maiores que R$ 1.000 ao dia a
partir de um celular ou computador novo.
A norma também determina algumas medidas
de segurança para os bancos, que deverão:

gerenciar riscos de fraude, identificando
transações via PIX atípicas ou diferentes do
perfil do cliente;
disponibilizar em seus sites informações
sobre como evitar fraudes;
verificar, pelo menos uma vez a cada seis
meses, se os seus clientes têm marcação de
fraude junto ao BC.

Fonte: G1/ Economia

PIX terá limite menor em aparelhos novos 
até usuário atualizar cadastro no banco, decide BC

Fotos: Luana Souza



   O Secretário Municipal de Obras, Vicente
Temperini, falou sobre o planejamento das
obras na Região Oceânica, que superou R$
1,5 bi de investimentos em quase 12 anos
de governo. Dentre as principais
intervenções estão os estudos e obras de
alargamento das vias para a fluidez no
trânsito, obras de drenagem, pavimentação
e projetos que irão contemplar também as
comunidades. O anúncio foi feito no último
dia 02 de julho, no Café Empresarial da CDL
Niterói, que contou com a presença de
empresários locais e sociedade.
   O Presidente Luiz Vieira trouxe o tema
para que fosse possível pensar a
revitalização dos bairros da R.O. como um
investimento de valor para o comércio,
além da valorização dos imóveis e ao
mesmo tempo esclarecer as dúvidas e
ouvir novas sugestões de melhorias. Além
de Temperini, outras autoridades
municipais estiveram presentes, dentre
eles o Diretor de Obras da Empresa
Municipal de Moradia, Urbanização e
Saneamento (EMUSA), Lincoln Silveira, o
Subsecretário Municipal de Obras, 
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REVITALIZAÇÃO DAS VIAS NA REGIÃO
OCEÂNICA É TEMA DE CAFÉ EMPRESARIAL

De acordo com autoridades, os investimentos no município superou R$1,5 bilhão em 12 anos

Humberto Crispino e membros da diretoria da
CDL Niterói.
Sob comando da Nittrans, a orientação dos
motoristas para não ter tanto impacto viário
está sendo feita. “A Secretaria está estudando
alguns projetos para garantirmos a fluidez no
trânsito, o alargamento das calçadas e vias,
além da implantação de mais ciclovias. A
Avenida Central é um dos pontos estudados.
Vamos trabalhar para minimizar o efeito
gargalo nas vias de acesso à Região Oceânica”,
disse Temperini.
Em destaque, a união da Região Oceânica às
demais regiões da cidade através de um túnel,
que visa melhorar a urbanização dos bairros,
além de fixar a residência dos moradores,
atraindo o mercado imobiliário e o comércio.
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Por: Luana Souza e Isabelle Denair
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Ainda sobre as obras da cidade, o Secretário
fala que sempre recebe a pergunta dos
moradores sobre as ruas ainda não
urbanizadas, mas que com o avanço todas as
ruas serão drenadas e pavimentadas
conforme o planejamento. 
Foram citadas as Ruas Paulo Alves, Pereira
Nunes, Nilo Peçanha e outras do Ingá, assim
como pontos do Largo do Marrom e ruas de
Santa Rosa e Icaraí.
   

Drenagem e Pavimentação da Transoceânica
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Prefeitura de Niterói avança nas obras do
Centro Eco Cultural

O encontro foi oportuno para que empresários
pudessem cobrar intervenções de melhorias
nos pontos onde ainda precisam de atenção,
em especial com obras de drenagem para
evitar alagamentos. Em destaque, a união da
Região Oceânica às demais regiões da cidade
através de um túnel, que visa melhorar a
urbanização dos bairros, além de fixar a
residência dos moradores, atraindo o mercado
imobiliário e o comércio.

E MAIS...

   As obras do Centro Eco
Cultural, localizado no
Parque Orla de Piratininga
(POP), estão em fase de
acabamentos e serão
finalizadas ainda este ano.
Nesta sexta-feira (05), uma
equipe da Prefeitura de
Niterói, visitou o
equipamento que será
voltado para educação
ambiental e conta com salas
multiusos e espaços
expositivos. O espaço fica às
margens da Lagoa que ainda
conta com um deck de
contemplação.
   

O prefeito de Niterói, Axel
Grael, conta que o Centro
Cultural vai ser um local para
passear, mas também que vai
contribuir com a educação de
adultos e crianças. O Centro
Cultural também foi
pensando na logística da
acessibilidade e está sendo
construída uma plataforma
elevatória na recepção, de
forma a garantir o acesso a
pessoas com mobilidade
reduzida e pessoas com
necessidades especiais a
todas as áreas do espaço. 
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INSTITUTO CANHOTINHA DE OURO
GANHA FORÇA NO EMPRESARIADO
DA CIDADE

Gerson Nunes foi destaque no Café Empresarial da CDL Niterói 

   A CDL Niterói em sua sede, o tricampeão mundial Gerson
Nunes, o Canhotinha de Ouro, que foi tema do Café Empresarial.
O craque falou sobre o Projeto Gerson e Instituto Canhotinha de
Ouro, de cunho social e que ao longo dos anos abraçou centenas
de crianças e adolescentes, além de sua trajetória como lojista
da cidade de Niterói. Somando quase 1 milhão de seguidores nas
redes sociais, o ídolo niteroiense que brilhou pela seleção
brasileira de 1970 e passou por clubes como Flamengo,
Fluminense, Botafogo e São Paulo falou sobre a necessidade da
abertura de mais portas para o primeiro emprego dos jovens.
   O projeto foi criado por ele em 1998, logo após precisar vender
os empreendimentos que tinha na cidade de Niterói e no Rio de
Janeiro devido ao falecimento de seu sogro, que era com quem
administrava os negócios. Há 26 anos, o Projeto Gerson ajuda
crianças e adolescentes em vulnerabilidade social a crescerem
por meio do esporte e a ampliarem suas perspectivas de futuro.
O único pré-requisito para participar da escola de futebol é estar
matriculado em uma rede pública de ensino. 
   Atualmente, o projeto possui 10 núcleos espalhados por
diferentes bairros de Niterói e conta com o apoio de
aproximadamente 50 empresas parceiras que colaboram
abrindo as portas para iniciativas solidárias ajudando também a
manter a entidade que não possui fins lucrativos. Além disso, o
programa social também acolhe jovens com o Transtorno
Espectro Autista (TEA) e deficiências.

Por: Alice Accioly



 Fotos: Lara Narcizo / Conecta Comunicação
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O Projeto Gerson possui hoje 1.300 alunos,
mas cerca de 50 mil crianças já foram
beneficiadas com o trabalho. “Foi difícil
começar. Era complicado naquela época. Eu
via a necessidade de atuar com as crianças
na periferia e não só na Zona sul. Eu queria
pegar essa molecada toda que não estuda e
dar o melhor de mim”, disse.
Durante a palestra, o ídolo pediu auxílio do
empresariado presente no evento para dar
oportunidade em seus negócios aos alunos
que ingressam na faculdade e precisam
iniciar a vida profissional, especialmente aos
que convivem em proximidade ao tráfico de
drogas e o crime organizado, onde as portas
estão sempre abertas. 

O projeto de Gerson oferece bolsas
universitárias na faculdade Cândido
Mendes para os jovens da escola de
futebol, além de tratamento médico e
odontológico às crianças. “Nós temos
muitos obstáculos, mas a cada criança
que conseguimos melhorar o futuro é
mais uma motivação para continuar”,
encerrou o ex-jogador ao se
emocionar com suas memórias do
passado.

 “Se eu pudesse ser jovem de novo e
voltar no tempo, me apaixonaria
para me casar novamente com a

mesma mulher, ter as mesmas filhas
e realizaria todos estes projetos

tudo de novo. Valeu demais
vivenciar e relembrar”, disse

emocionado.
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   Há tempos a questão dos
usuários de drogas tem sido
debatida entre autoridades da
Saúde e da Segurança. Na manhã
do último dia 10, o assunto dividiu
opiniões com relação às
abordagens policiais.
   O delegado da 77º DP, Daniel
Rosa diz que a abordagem para
essas pessoas continua a mesma,
e fala sobre a falta de definição
sobre a descriminalização: “Ainda
não está definido, mas orientamos
a apreensão. Na prática nada
mudou, a pessoa ainda vai ser
conduzida”, explicou.
   Já o representante da PRF
explica que faz o melhor para
atender os pedidos do STF, mas
que a situação ainda não está
resolvida: “O usuário de drogas
pego com até 40g vai ser
conduzido para fazer o boletim, e
será feita uma audiência como
medida administrativa. 

Uma gramatura maior que isso
a gente encaminha, mas isso
não tem uma definição de
procedimento”, disse.
O 12º BPM representado pelo
Coronel Oliveira, Comandante
da unidade apresentou os
dados em destaque na cidade.
dentre eles, a diminuição de
-71% em roubos a residência e
de -16% em roubos de rua, se
comparados ao primeiro
semestre de 2023. Os índices
de furto de bicicletas, com o
tema “Use bike com cadeado”
também teve redução. Na área
de atuação da 77º DP, entre os
meses de maio e junho foi de
-55,56%, por exemplo. No
mesmo período, duas pessoas
foram pegas em flagrante
roubando bicicletas. 
O comando também anunciou
a ampliação do ‘Segurança
Presente' em Santa Bárbara.

 Reforço na segurança

Nas mediações do Centro e
São Domingos, a chamada
“Rua do Perdeu”, vem
chamando atenção pelos
casos de roubos contra os
estudantes na saída da
Universidade, segundo os
relatos de uma professora. 
 A PM apresentou nova
versão do aplicativo “190
RJ” com a função de
cadastrar contatos de
parentes e amigos para
emergência. 
No app complementando o
botão de ajuda que já
existe no APP. Além da
novidade da relação do
morador com os
seguranças, notificando
reuniões de conselhos e
associações.

Por: Isabelle Denair

 “DESCRIMINALIZAR A MACONHA ATÉ 40G, SEGUNDO STF”
FOI ASSUNTO NO CONSELHO DE SEGURANÇA DE NITERÓI



Fabiano Gonçalves, Vereador em NiteróiFabiano Gonçalves, Vereador em Niterói

Você precisa ter um local para levar essaVocê precisa ter um local para levar essa
pessoa que está em surto. Nosso projetopessoa que está em surto. Nosso projeto

é voltado para resolver o problemaé voltado para resolver o problema
desses cidadãos que estão fora da suadesses cidadãos que estão fora da sua
capacidade, da autonomia, da vontade.capacidade, da autonomia, da vontade.
Em nenhum momento falamos que esseEm nenhum momento falamos que esse
projeto é para todos os moradores emprojeto é para todos os moradores em

situação de rua. São para as pessoas emsituação de rua. São para as pessoas em
situação de rua que têm dependênciasituação de rua que têm dependência
química ou problemas psiquiátricosquímica ou problemas psiquiátricos  

Internação humanizada

Após a aprovação em primeira discussão,
em 11 de junho, do projeto de lei que previa
internação sem consentimento para
pessoas em situação de vulnerabilidade
social e dependência química, o vereador
Fabiano Gonçalves (Cidadania), autor do
projeto, espera a votação do segundo turno
do projeto ainda antes do recesso
parlamentar, previsto para agosto. 
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A primeira votação do texto gerou um
debate acalorado na Câmara, e vereadores
consideram que no segundo turno o projeto
deve causar pressão sobre a prefeitura do
município, devido à popularidade da pauta. 

 Vereadores discutem projeto de lei que prevê que 'todos os cidadãos que estejam em situação de
vulnerabilidade' possam ser retirados das ruas de forma compulsória

Enquanto isso, na Câmara dos Vereadores...Enquanto isso, na Câmara dos Vereadores...
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De acordo com o autor do projeto, a ideia
surgiu após notar o aumento de pessoas em
situação de rua ao redor do mundo.
“Tenho ido a Nova York. Uma coisa que me
chamou muito a atenção nos últimos três
anos, sendo que é um período muito frio lá
em janeiro, é que o índice de população de
rua, em Manhattan, hoje, é uma coisa
absurda”, afirmou Gonçalves.
Após a pandemia, o vereador também
identificou um “número muito grande” de
pessoas em situação de rua em Niterói.
Após sua aprovação em primeiro turno, o
documento recebeu uma série de emendas
de autoria do vereador Leonardo Giordano
(PCdoB) que revisaram alguns dos pontos
mais polêmicos. Com as alterações, o novo
texto perderia trechos que tratavam de
“internação involuntária” e “sem o
consentimento da pessoa”. De acordo com a
assessoria da Câmara, as emendas serão
discutidas no segundo turno da votação. O
próprio Gonçalves apresentou uma emenda
modificativa alterando a aplicação da lei,
que na versão original incluía “todos os
cidadãos que estejam em situação de rua”,
para “todos os cidadãos que estejam em
situação de vulnerabilidade”.

Projeto semelhante
O vereador Douglas Gomes (PL) é autor de
outro projeto que ainda tramita nas
comissões da Casa: o “Projeto de internação
compulsória”. 

Segundo ele, a principal diferença entre o
projeto dele e o de Gonçalves é o nome. O
projeto do vereador do Cidadania é conhecido
como “Projeto de internação humanizada”.
— Normalmente, quando nós temos dois
projetos parecidos, ele é apensado, ou seja, é
realizada uma votação só. Por que nós não
fizemos isso? Em acordo com o vereador
Fabiano, entendemos que, se um perder,
temos chance ainda de ter a discussão da
matéria com o outro projeto. Então, os
projetos estão protocolados, estão tramitando
de forma totalmente separada, com o intuito
de ter mais uma linha, mais um braço para
discutir sobre a questão da internação
compulsória — explicou.
Vereadores contrários à proposta ressaltam a
semelhança do projeto com um PL sancionado
em março em Florianópolis, reconhecido pelo
próprio autor como a inspiração para o
projeto em Niterói.
Gonçalves defendeu a pauta e minimizou as
críticas; alegou que atos violentos de “viciados
em crack” não são contidos por “discursos
bonitos e convincentes de intelectuais”.

https://oglobo.globo.com/tudo-sobre/partido-politico/pcdob/
https://oglobo.globo.com/tudo-sobre/partido-politico/pl/




35% DOS INADIMPLENTES NÃO FAZEM
CONTROLE DAS CONTAS E DOS GASTOS

Os dados são da pesquisa CNDL/SPC Brasil

A alta inadimplência no Brasil é um reflexo

tanto da situação socioeconômica do país

quanto da forma como o brasileiro administra

suas finanças. De acordo com uma pesquisa

realizada pela Confederação Nacional de

Dirigentes Lojistas (CNDL) e do Serviço de

Proteção ao Crédito (SPC Brasil), em parceria

com a Offerwise Pesquisas, realizada com

brasileiros com contas em atraso há pelo

menos três meses, 35% dos inadimplentes

residentes nas capitais do país admitem que

não fazem gestão dos próprios ganhos e

gastos, sobretudo porque fazem o controle

de cabeça (21%).

As principais razões da falta de controle  

orçamentário citadas pelos inadimplentes

são: já ter feito e não achar que ajudou (18%),

não ter disciplina para controle dos gastos

(15%), falta de tempo (15%), acreditar que

apenas a conta de cabeça funciona (15%) e

não saber fazer (13%).

“É preocupante que um percentual tão

expressivo da população não utilize um

método sistemático para organizar as

próprias contas e gastos. Não importa a

ferramenta, o importante é que o consumidor

não se desorganize financeiramente. O

fundamental é sempre registrar tudo o que se

ganha e se gasta, e jamais confiar na memória

porque ela falha”, alerta o presidente da

CNDL, José César da Costa.

Fonte/ Foto: CNDLFonte/ Foto: CNDL
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SEBRAE ABRE CONCURSO COM VAGAS
PREFERENCIAIS PARA NEGROS E
SALÁRIOS DE ATÉ R$ 18,7 MIL

   O Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e
Pequenas Empresas (Sebrae) publicou edital
de processo seletivo para 11 posições com
salários de R$ 14,9 mil a R$ 18,7 mil, mais
benefícios. Haverá ainda formação de
cadastro de reserva para todas as vagas.
    Neste processo, serão privilegiadas pessoas
autodeclaradas negras, que terão de passar
por procedimento de heteroidentificação.
Caso não haja pessoas suficientes aprovadas
neste perfil, o processo seguirá para ampla
concorrência.
 Há vagas para qualquer área de
conhecimento e outras que requerem
formação específica. Para se inscrever no
concurso, é necessário ter graduação e pós-
graduação completas, além de experiência
comprovada na área do cargo. Os requisitos
de cada vaga estão reunidos no edital e as
inscrições seguem abertas até o dia 05 de
agosto. 
   A seleção organizada pelo Centro Brasileiro
de Pesquisa em Avaliação e Seleção e de
Promoção de Eventos (Cebrapese) será
composta de três fases. A primeira é uma
prova de carácter eliminatório, seguida por
análise documental e de currículo e, por fim,
uma entrevista. Todas as etapas são de
carácter eliminatório.

Agosto

Setembro

Outubro

Novembro

19 a 23/08 -

24 e 26/09  -

21 a 25/10 -

25 a  28/11 - 



INDICADORES ECONÔMICOS

SALÁRIO DE CONTRIBUIÇÃO          ALÍQUOTA (%)       PARCELA  A DEDUZIR DO IR (R$)     

até R$ 1.412,00                                                 7,5 %                                                 –

de R$ 1.412,01 até R$ 2.666,68                  9,0 %                                                21,18

de R$ 2.666,69 até R$ 4.000,03              12,0 %                                             101,18

de R$ 4.000,04 até R$ 7.786,02              14,0 %                                              181,18

FECHAMENTO ANTERIOR: 5,6146 COMPRA: 5,6109

VAR. DIÁRIA:  5,5856 ---- 5,6487 ABERTURA: 5,5865

VENDA: 5,58

INSS 2024

IMPOSTO DE RENDA
DESCRIÇÃO                                                                     VALOR (R$)

IR até R$ 2.259,20, alíquota isenta                                             isento         

IR de R$ 2.259,21 até R$ 2.826,65 alíquota de 7,50%          169,44         

IR R$ 2.826,66 até R$ 3.751,05 alíquota de 15%                    381,44

IR De R$ 3.751,06 até R$ 4.664,68, alíquota de 22,50%      662,77      

IR Acima de 4.664,68, alíquota de 27,50%                               896,00

SALÁRIO MÍNIMO
Fonte:  www.brasilindicadores.com.br

Valor (R$): R$ 1.412,00;

Data de início da vigência: 01/01/2024;

Ato legal: Decreto 11.864/2023

Percentual de aumento: 6,97%.

VAR. 52 SEMANAS:  4,6950 ----- 5,7017

VAR. EM 1 ANO:  18,16%

DÓLAR:
Fonte: www.investing.com - 24/07/2024
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INDICADORES ECONÔMICOS

Fonte:  www.brasilindicadores.com.br

Histórico de valores do IPCA

http://www.brasilindicadores.com.br/
http://www.investing.com/


www.cdlniteroi.com.br




